

春の陽気は嬉しいですが、視界不良になるほどの黄砂に閉口する今日この頃。

FACTORYには、ゴールデンウイークのイベントのために里帰りした、ブランкиングアートの作品達が集まっています。改めて近寄って見ると、髪の1本1本にも動きがあり、本当にこれが鋼鉄で出来ているのかと驚くほどの仕上がりです。これらの作品達は、これからまた巡回展に出かけていきますので、今が全作品を一堂に見られるまたとないチャンスです。ご来場を心よりお待ちしております。



◎ 第8回世界盆栽大会 in さいたま 大盛況でした!!



4/28~30、盆栽村を擁するさいたま市のさいたまスーパーアリーナにて28年ぶりの日本開催となった「第8回世界盆栽大会」

が行われ、古くから盆栽用鉢を作っている SUWADA もブースを構えました。盆栽というと「お年寄りの趣味」というイメージですが、世界中の愛好家が集い、広い会場が連日ぎゅうぎゅう詰めになるほどの盛況ぶり。特に初日は外国人の方が多く来場され、ボランティアの通訳スタッフも忙しそうでした。樹齢300年以上の国宝級の盆栽から、地元小学生が授業の一環として作ったミニ盆栽まで会場が埋め尽くされ、来場者を楽しませていました。

SUWADA ブースには、今年のブランкиングアート新作品「玄松(くろまつ)」を

中央に配置。高さ90cm、30kgの迫力で、「この盆栽が一番すごい！」と何度もブースを訪れてくださるお客様もいらっしゃいました。弊社の盆栽用道具は、喰切型(くいきりがた)の特殊な刃物のため、「初めて見た」とおっしゃる方も多く、特に外国の方には新鮮に映ったようです。今後は「盆栽の諏訪田」も、お客様に再認識していただけるように、取り組んでいきたいと思っています。

◎ 燕三条 春の工場めぐり に1100人!!

5/3~5は、「燕三条 春の工場めぐり」と題して地元の工場・店舗6社が合同イベントを開催。好天にも恵まれて、連日大勢のお客様にお越しいただけました。

ゴールデンウイークでしたので、県外からのお客様がとても多くご来場され、遠くからお越しいただきまして、本当に有難うございます。

期間中 SUWADA では、ブランкиングアート展を開催。つめ切りの精霊はもちろん、等身大のひつじの母子、獅子、そして、前述の玄松などがギャラリーに展示されると、「専門のアーティストがいるんですか?」「廃材でできているとは思えない!」と、皆様おどろいて写真に収めてくださいました。



玄松に見入るお客様
「廃材とは思えない！！」

◎ 香港 SOGO／誠品書店太古店特別催事

恒例となりました香港 SOGO 様での特別販売は大盛況で、用意した在庫が全てなくなるほどでした。売り上げも過去最高を記録し、地元のお客様に高く評価されてとても嬉しい結果になりました。

そしてそのまま場所を変え、香港／太古城の精品書店様の店頭でポップアップ販売を開始いたしました。人口の密集している香港ですが、各地域でお客様の嗜好は違います。若い方の多く集まる当地での反応が、とても楽しみです！



香港・誠品書店太古店
エスカレーター脇でアピール

◎ 今後のイベント・出展情報

- | | |
|-----------|------------------------------|
| 4/11~5/16 | 新潟三越伊勢丹様 催事「越品」出店 |
| 5/8~30 | 誠品書店@香港・太古店様 催事出店 |
| 5/15~17 | BWJ ネイルフォーラム@東京ビッグサイト |
| 5/21 | 国営越後丘陵公園リレーマラソン参加@長岡市 |
| 5/23~27 | RHS 王立園芸協会 チェルシーフラワーショウ@ロンドン |

〈この件に関するお問い合わせ〉